

Cuernavaca, Morelos, a 25 de octubre de 2015 INAI/166/15

CONCLUYE LA "FIESTA DE LA VERDAD MORELOS"

- Actividades lúdicas asociadas a los derechos de acceso a la información y de protección de datos personales, así como a los valores de la transparencia y la rendición de cuentas, se llevaron a cabo en el parque Alameda "Luis Donaldo Colosio, Solidaridad" de Cuernavaca
- Junto con sus padres, niñas y niños participaron en las diferentes actividades educativas de música, teatro, danza, manualidades, juegos y sorpresas que el INAI y el IMIPE prepararon para ellos

En el ambiente lúdico de la "Fiesta de la Verdad Morelos", decenas de familias jugaron, disfrutaron de la música y el teatro, convivieron y conocieron los principios y valores de la transparencia, la rendición de cuentas y de sus derechos de acceso a la información y protección de datos personales.

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) y el Instituto Morelense de Información Pública y Estadística (IMIPE) organizaron este evento para que las familias conozcan que tienen derecho a solicitar información a las autoridades de gobierno y a que les rindan cuentas sobre el ejercicio del servicio público.

Junto con sus padres, niñas y niños participaron en las diferentes actividades educativas de música, teatro, danza, manualidades juegos y sorpresas que se prepararon para ellos.

Durante dos días, el parque Alameda "Luis Donaldo Colosio, Solidaridad" de Cuernavaca, abrió sus puertas desde las 11 de la mañana para recibir a las familias.

En actividades como el "Rally INAI", "Tiro al Blanco de los Derechos ARCO" (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición), y "Serpientes Escaleras por la Transparencia", que no sólo fueron divertidos, sino que los involucraron en la cultura de la transparencia, rendición de cuentas y la protección de sus datos personales.

Se recrearon también con "Gol por la Transparencia" y pusieron a prueba su reacción y retención mentales en la "Lotería INAI" y el "Memorama de la Privacidad".

En tanto, el "Mini torneo de los servidores públicos", "Canasta por la Transparencia", "Gol a la Corrupción", atrajeron el interés de las familias; a esas actividades se sumaron el "Twister" y "Jenga", así como la carrera de botargas.

Los menores de edad se sumaron al concurso de dibujo "Así me cuido en Internet", así como a la "Pinta del foco de la transparencia" y "Pinta Caritas".

Durante la "Fiesta de la Verdad Morelos", se presentó toda una cartelera artística para todos los gustos, con la "Banda y Chinelos", el "Grupo Soleado", el "Grupo Mariposas", el cantante "Ponle Ritmo a la Transparencia", un Performance de la escuela de teatro de la UAEM, y la "Orquesta Internacional de Marimba" de la ciudad de Cuernavaca.

También se presentó el "Ballet Folclórico" del colegio Carmen Sallés, el Performance del S.A.P. Yautepec, el concierto de rock para niños "¡Qué payasos!" de la UAEM y "La Sonora Dinamita".

Además, se realizó una función de lucha libre, en la que los rudos "Acosador Comercial", "Estafador", "Ladrón de Identidad" y "Fraude Cibernético", fueron derrotados por los técnicos.

El INAI y el IMIPE, organizadores de la fiesta, refrendaron su compromiso de impulsar la cultura de los derechos de acceso a la información y de protección de datos personales, así como temas relacionados con la transparencia y la rendición de cuentas, entre toda la población, de todas las edades y de todas las condiciones socioeconómicas.